

# PRESIDENT'S MESSAGE

RI会長メッセージ

RI指定記事

## 一つの小さな行動

3月がやって来ました。ロータリーでは「水と衛生月間」。活動の中でも最も変革をもたらす分野の一つにスポットライトを当てる時期となります。

今月は、ロータリーのマジックと、私たちが同じ決意と目的を持って団結したときに生み出される大きなインパクトについて考える機会です。

何年も前、私はドミニカ共和国でこのマジックを目の当たりにしました。会員のグループが浄水器の取り付けを手伝ったのですが、濁った水がフィルターを通してきれいな水になって出るのを3人の子どもが驚いたように見つめていました。水をいったん止めると、1人の子どもが私の袖を引っ張って、「もう一度マジックを見せて」とせがんだのです。

彼らにとって、それは魔法だったのです。それはまた、無数の努力の結晶でもあります。安全な水の提供に取り組む地元のパートナーと協力して計画し、浄水器を運び、設置しました。あの時、私は一つの小さな行動が人々の生活を変えることができることに気がきました。それこそがロータリーのマジックです。

この話は、世界中のロータリーファミリーが変化を生み出せるという素晴らしい可能性を証明するものです。水プロジェクトは、ロータリーのインパクト、パートナーシップ、生活改善への揺るぎない献身を象徴しています。ロータリーと米国際開発局（USAID）の協力関係を考えてみてください。このパートナーシップにより、私たちはドミニカ共和国やガーナ、フィリピン、ウガンダで、何千人もの人々の持続可能な水と衛生設備へのアクセスを改善するために、地域社会や政府と協力できました。

パートナーシップは、ロータリーが力を合わせることで、より大きな影響をもたらすことができることを私たちに思

い出させてくれます。国連環境計画（UNEP）との戦略的パートナーシップを通じて、私たちは「淡水保全のためのコミュニティアクション」イニシアチブを進めています。このプログラムは、淡水生態系の保護や回復、持続を目的としたツールやリソースをロータリー会員に提供するものです。

さらにロータリーの補助金を利用し、地域社会で安全な水の推進活動を行うことで、個々のプロジェクトをはるかに超えた波及効果が生み出されます。

今月の月間の重点分野「水と衛生」を心に留め、私は全てのロータリー会員に新たなパートナーシップを模索するよう呼びかけます。協力し合うことで、私たちの力は倍増し、支援を必要とする、より多くの人々を支援できるようになるからです。

地元団体と協力、国際機関と提携、地域社会を動員。皆で一步を踏み出すたびに誰もが安全な水と衛生設備を利用できる世界へと近づきます。

ロータリーのマジックは、他団体と協力し、未永く続く好ましいインパクトを生み出すときに最も輝きます。力を合わせれば、夢を現実のものとし、人々の生活や地域社会を変えることができます。その結果は時に魔法のようだと感じられるかもしれませんが、それは私たちのコミットメントと思いやりの力が生み出すものなのです。今月、そしてこれからも、このマジックを通じてさらなる変化を生み出しましょう。

**ステファニー A. アーチック**

2024-25年度 国際ロータリー（RI）会長